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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
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Stadtrat 

 

04.11.2010 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion 

Taubenplage 
 
 
Die FBG-Ratsfraktion fragt an,  
 
was gedenkt die Verwaltung gegen die zunehmende Taubenplage zu tun? 
 
Überall in der Stadt, hauptsächlich in der Innenstadt, werden die Tauben 
wieder zur Plage. In den Fußgängerzonen und auf  den Plätzen der 
Altstadt hat die Zahl der Tauben zugenommen. Sie sind eine Gefahr für 
die Passanten und verschmutzen nicht selten vor den Geschäften 
ausgestellte Waren. 
 
Dass die Tauben gefährliche Krankheiten übertragen können, ist bekannt. 
  
 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


